Andreas Patermann

Protokoll der 64. STV am 7. Juni 2017

Beginn: 19.10 Uhr Ende: 20.15 Uhr

Anwesend: 15 Personen gemäß Anwesenheitsliste

TO:

Tagesordnung wie eingeladen.

Berichte aus den Gremien:

Sanierungsbeirat

Über das Abspringen des Investors in das Postgelände ist offiziell nichts bekannt. Berichte gehen wohl auf Missverständnisse zurück. Am 15. und 16. Juli 2017 führt der Investor im Rahmen seiner Öffentlichkeitsarbeit eine Veranstaltung durch. Das Gebäude wird derzeit entkernt. Der Abbruch soll voraussichtlich im Herbst 2017 stattfinden

Es gibt Verfahren bezüglich Wettbüros und Werbetafeln.

Die Nebenfahrbahn in der Götelstraße ist in der Ausschreibung.

Für die Mehrzweckhalle der Földerich-Grundschule (3er-Halle) ist ein Bedarfsplan erstellt. (Spätestens) Bis Mitte 2021 soll die Halle fertiggestellt sein. Dann soll die Gymnastik-(Waschbeton-)Halle abgerissen werden. Danach wird die denkmalgeschützte Halle saniert.

Neubauplanung Kita am Ziegelhof. Ein Interessenbekundungsverfahren ist durchgeführt. Ein externer Träger soll bauen und betreiben aufgrund Erbbaurechts.

Im August 2017 soll die Durchwegung Jägerstraße erstellt sein.

Die Abhängung der Weißenburger Straße wurde in einer Veranstaltung des GSM-Forums kontrovers, wohl überwiegend ablehnend diskutiert. Der Vorschlag, dass die STV dazu keine Position beziehen und auf der Veranstaltung am 29. Juni 2017 nicht auf dem Podium sitzen sollte, stieß auf keine Gegenrede.

Unser Auftritt am Tag der Städtebauförderung (TdS) wurde erörtert. Sollte man eine ähnliche Veranstaltung vom TdS abkoppeln? Es kam zur Sprache, dass der Bezirk auf die Verkehrslenkung Berlin wartet, um den Umbau der Adam- bzw. der Pichelsdorfer Straße zu beginnen. Eine Ausführungsplanung benötigte zuvor wohl mindestens ein halbes Jahr. Ein Beginn im Jahr 2018 erscheint nicht sicher.

Stadtteilfest am 9. Juli 2017. STV, KoSP und GSM werden einen Stand betreiben. Die Vorlage für das Flugblatt (Flyer) darf (von Herrn Paolini) überarbeitet werden. Es sollen 200 Stück angefertigt werden.

Am 15. Juni 2017, 18.00 Uhr, findet eine Veranstaltung zur Durchwegung Havelufer/Burgwall im Gemeindesaal der Melanchtongemeinde statt.

Kooperation mit Wilma

Wilma war offen im Gespräch. Es soll einen regelmäßigen Bereich in der Wilma geben mit einer knappen Zusammenfassung der STV-Sitzungen und Vorschlägen der AG Verkehr. Die Wilma erwartet von uns keine eigenen Beiträge, sondern wird Anregun-gen in Beiträge fassen. Es soll eine Zusammenarbeit mit dem Internetauftritt der STV geben. Wilma soll einen Zugriff darauf erhalten und Beiträge darin einstellen können.

Übereinstimmend wurde von positiven Reaktionen auf die und hohe Akzeptanz der Wilma berichtet.

Neustart STV

In einer Veranstaltung des Bezirksamts vermutlich im 1. Quartal 2018 sollen auch Gebietsabgrenzung und Teilnahmeberechtigung überdacht werden. Ziel ist die Gewinnung weiterer Interessierter.